



Participación, Migración y Cooperación al Desarrollo

EL AYUNTAMIENTO Y LA DIPUTACIÓN PROFUNDIZAN EN EL IMPACTO SOCIAL Y AMBIENTAL DE LA CONTRATACIÓN PÚBLICA

Se ha desarrollado un ciclo formativo conjunto para la promoción de prácticas de contratación y compras públicas sostenibles enmarcado en el proyecto piloto #MálagaImpacta+

12/04/2024.- La concejala delegada de Participación Ciudadana, Migración y Cooperación al Desarrollo, Mar Torres, junto a la vicepresidenta y diputada de Innovación Social y Despoblamiento de la Diputación de Málaga, Antonia Ledesma, ha participado en la clausura del ciclo de formación en materia de contratación y compras públicas sostenibles, impartido en el Centro de Innovación Social La Noria desde el pasado mes de enero.

El programa ha estado dirigido a complementar los conocimientos y competencias del personal técnico de varios ayuntamientos y de la Diputación Provincial sobre la compra pública responsable como vía para fomentar un emprendimiento social inclusivo. Para ello, se ha contado con la presencia de especialistas jurídicos referentes en materia de contratación pública responsable vinculados con el Observatorio de la Contratación de Zaragoza, y con especialistas en emprendimiento social y medición de impacto social.

Asimismo, se ha trabajado en los indicadores de impacto social y medioambiental que pueden incluir los pliegos de los contratos públicos, explorando las posibilidades que contempla la ley actual para lograr un mayor impacto también en el proceso de contratación.

EXPERIENCIA INNOVADORA

Estos talleres se han desarrollado en el marco del proyecto piloto #MálagaImpacta+, desarrollado por la Fundación Ashoka junto con Red2Red, y que ha contado con el impulso y apoyo para su implementación del Ayuntamiento y la Diputación de Málaga. Este proyecto consiste en fomentar la innovación y el emprendimiento social en la provincia de Málaga constituyendo, además, una experiencia innovadora y única en nuestro país.

De forma paralela a esta formación para el funcionariado, se han desarrollado varios talleres con el ecosistema de emprendimiento local con el objeto de dar a conocer las posibilidades que ofrece la contratación pública responsable para sus iniciativas de impacto social. Para ello, se ha profundizado con más de 15 iniciativas participantes en establecer unos parámetros para la medición de este impacto.